

Demolición y retiro de escombros se extenderá hasta los primeros días de marzo

Proyectan reposición de escuela Punta de Parra a partir del segundo semestre

Los trabajos ya superan el 20% de avance y equipos técnicos del MOP y del Mineduc trabajan en proyecto para nuevo inmueble. Desafío Levantemos Chile levantará módulos.

Una visita inspectiva a las obras de demolición de la escuela Punta de Parra de Tomé fue la que realizaron equipos técnicos del Ministerio de Obras Públicas, con el objetivo de avanzar en las mediciones y toma de antecedentes para la construcción de una nueva escuela, que estará a cargo financieramente del Ministerio de Educación, mientras que la instalación de módulos será realizada por el Desafío Levantemos Chile.

El proceso de demolición comenzó la semana pasada gracias al financiamiento de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) y se prevé que se extienda hasta inicios de marzo con una inversión de \$70 millones que ejecuta el municipio de Tomé.

El seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo detalló que "estamos trabajando con el sentido de urgencia, como Estado, coordinando a distintas instancias públicas en esta etapa que tiene que ver con la demolición de la escuela. La municipalidad está trabajando en esta materia, y tenemos un



Faenas son financiadas por la Subdere por medio del municipio de Tomé.

20% de avance en este proceso de demolición".

Además, la autoridad contó que equipos técnicos del MOP y del Mineduc ya trabajan en el proyecto de reposición del inmueble. "La Dirección de Educación Pública del ministerio y nuestra dirección de Arquitectura, junto a la consultoría a cargo del diseño ya están trabajando para ver que puede ser recuperable de este establecimiento. Ya sabemos que el gimnasio forma parte de ese proceso de rehabilitación, pero también avanzando en los nuevos diseños para el nuevo colegio. Proyectamos en el curso del segundo semestre se puedan iniciar las obras de construcción de este nuevo recinto", comprometió Cautivo.

La estructura resultó con pérdida total en un 70% producto de las llamas iniciadas el sábado 17 de enero.

mos que el gimnasio forma parte de ese proceso de rehabilitación, pero también avanzando en los nuevos diseños para el nuevo colegio. Proyectamos en el curso del segundo semestre se puedan iniciar las obras de construcción de este nuevo recinto", comprometió Cautivo.

En una visita anterior al sector, el seremi de Educación Carlos Benedetti manifestó que "nuestra perspectiva es que exis-

tan las condiciones para iniciar el año escolar el 4 de marzo, como está establecido en el calendario, entendiendo que pueden surgir contingencias, pero sin alejarnos de ese objetivo".

El recinto cuenta con una comunidad educativa de casi 200 alumnos y medio centenar de funcionarios, y producto de las llamas la infraestructura fue alcanzada en un 70% por las llamas.